
 
 

 

 

 第 31 回  例 会 報 告  2009.2.20  通算 1290 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢それでこそロータリー｣ 
 
 
 
 
 
 
 

 
ソングリーダー  長井 一広会員 

 
・入 会 記 念 祝 
 工藤 ゆかり会員  H 8. 2. 23 （13 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
クーちゃん人気はたいしたものです。昨日、東京

から女性 3 人組が見物に来て、大変喜んでいまし

た。何時までも居てほしい、でも餌が無くなると

居なくなるでしょう。自然の生き物ですから餌は

与えないで下さいと動物関連の関係者は一様に同

じ見解の常識の意見をコメントします。かわいい

し、楽しい、限りない癒しを齎して頂いています。

せめてお礼に新鮮なホッキ、ツブでもお礼したい

と思ってしまいます。少し休める板でもプレゼン

トしたいと思うのもロータリー精神･･･勝手なん

ですかね。本当にクーちゃんにとって迷惑、で自

然愛に欠ける発想になるのでしょうか。どうして

も一匹のとんまのラッコが可愛そうにもとんでも

ない町に漂着してしまい困惑しているのに違いな

いと想像します。まっすぐ帰れる保障は誰も取れ

ません。せめて飢え死にしない程度の、新鮮な餌

を与えなければ、人知れず飢えてしまう事はよく

ある事です。餌を与えると自然界に戻りにくくな

るのでは、との危惧は成獣のクーちゃんには該当

するのかなと考えます。 
1. 自然界の丹頂鶴、白鳥は公に餌を与えても問

題は無い。 
2. 可愛い野良犬、野良猫は殺しても当たり前 
3. 牛、豚、鯨･･･は殺して食べるのも当たり前 
自然愛、人道上のモラルはそこの場所、文化でか

なり勝手に一人歩きするのが歩んできた文明では

ないでしょうか。色々に理屈をこねてみましたが、

只、ラッコのクーちゃんに居てほしいせめて 1 日

1 個のアサリでも食べさせたい。動物有識者の

方々、私はモラル、動物愛の無い人間かなと悩ん

でしまうこの頃であります。生まれて初めてです

が、精神的無神論者の私が懺悔します。ごめんな

いさい。 
3 月 7 日の中標津ロータリーのＩＭの多数の参加

を期待します。 



3 月 10 日は、ＤＨＳ道東ヘアメイク専門学校の 10
周年になります。ロータリーの友人としてお付き合

い下されば幸いです。御案内致しましたので、お許

し下さい。 
 
 
 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 姉妹地区韓国地区大会の参加申込が来ておりま

す。 

 

* 釧路湿原自然再生協議会運営事務局様より第 3 回

釧路湿原自然再生シンポジウム開催のご案内を

拝受しております。 
 

* 2009 年 3 月のロータリーレートは 1 ドル 90 円 
 

* 3 月 7 日のＩＭには南ＲＣ12 名の参加になりまし

た。バス時間が決まりましたらお知らせいたしま

す。チャリティーオークションの景品には南ＲＣ

から日本酒を用意いたしました。また、当日会場

では名刺交換会を設定しているとのこと各自名

刺を必ず持参し積極的に行って下さい。 
 
* 新入会員のお知らせ。 
 

 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 

 工藤 ゆかり会員  入会記念祝として 
出席委員会 

会員26名 15名出席 58％ 

 

 

・本日のプログラム 

「 職業紹介例会 」  

                 担当 職業奉仕委員会 

• 佐野 実会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業紹介例会ということで、お話をさせていただ

きます。 

みなさんご存知のように、私は広告看板業をして

おります。この職種についたのは昭和 53 年、今

から30年前になります。 

当時は全てペンキで文字を書いておりました。昭

和 30 年代位までは、ペンキも自分で作っていた

ようです。作るといっても、種ペイント（顔料）

にボイル油で溶き、ペンキを練り上げ、それで文

字を書いていたようです。 

私は当時、車両看板の文字入れを専門でやってお

りました。 

各自動車会社を回り納車寸前のトラックなどに

会社名や商品名など筆を使って書いていました。

当時は景気も良く、毎日朝から晩までフル稼働で

した。また当時はトラック野郎の映画の影響もあ

り、トラックに絵を描くことが多く、浮世絵など

時には、背中の見本を見ながら描いたこともあり

ます。最近では、ペンキはほとんど使わず、カッ

ティングの文字を貼ったり、大型のインクジェッ

トプリンターで印刷をし、看板を作っております。

そのプリンターですが、印刷できる素材は、塩ビ



シート（カッティングシート）・布地（のぼり･Ｔシ

ャツ）・テント生地（懸垂幕）・壁紙（クロス）など

様々なメディアにプリントができます。 

特殊なものは、タイルカーペット・玄関マットにも

印刷ができます。デジカメのデーターがあれば、す

ぐに印刷をすることが可能です。 

次に照明器具ですが、以前は蛍光灯が主流でしたが、

5～6 年前からインバーター方式の蛍光灯が使われ

てきました。 

省エネタイプで消費電力が 30％以上削減されます。

また最近ではＬＥＤによる照明がでており、消費電

力が、5 分の 1～20 分の 1 と消費電力が少なくて済

む商品がたくさん出ております。 

これらを使うことにより、経費削減やＣＯ２削減に

つながります。 

初期の設備投資は掛かりますが、電気代で考えると

3 年～4 年で元をとることができ、長期で考えると

大変な経費が削減できます。 

広告の分野では、旭立体橋のそばにＬＥＤ大型電子

広告塔を設置し、広告を募集しております。 

画面のサイズは、3ｍ×6ｍで 5 分～6 分おきに繰り

返し広告を放映しております。 

時間帯は、朝の 7 時から夜 11 時まで 365 日放映し

ており1日だけの放映から1年間契約と幅広いニー

ズに対応しております。 

また看板の分野では、小さな物はネームプレートか

ら室内外の看板、大型鉄骨看板、ネオンサイン看板、

ＦＲＰ造形物の製作、看板媒体などを手がけており

ます。他にニーズに応じいろいろな事に対応させて

いただいております。 

最後になりますが看板には、いろいろな規制があり

禁止区域や許可申請が必要なものがありますので、

注意をしてください。 

何かあればご連絡を頂ければアドバイスできると

思います。 

私共も安全で美しい町並みや景観の保全を目的と

し日々勉強しておりますので今後とも宜しくお願

い致します。 

 

 

 

• 高橋 康成会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪将棋のすすめ≫ 

私自身、若いときから将棋をいそしんでいました

ので将棋から学んだことを少し話してみます。 

将棋にはしっかり読む思考力、一局の将棋に取り

組む集中力、多くの相手から一手を選ぶ決断力、

苦しくても我慢する忍耐力などいろいろな力が

養われます。将棋で身につけた力を他の世界にも

生かしてください。 

また将棋の良さは自分の思い通りに駒を動かせ

ることですが、自由があれば義務もあることも知

ってほしいと思います。ぜひ時間をつくって将棋

を、私も協力いたします“一緒に将棋を”。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

２月２７日（金） 

「 雛祭り例会（家族同伴） 」夜間例会 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：佐藤玄史会員 


